

Spektakuläre Fahrzeuge und eine atemberaubende Stuntshow

28.11.2025



Die Essen Motor Show hat begonnen und verwandelt die Messehallen in ein Paradies für Tuning- und Motorsportfans. In Halle 5 zeigt die tuningXperience rund 150 spektakulär umgebaute Fahrzeuge aus 16 Ländern ? von historischen Klassikern bis zu Elektro-Boliden mit über 1.000 PS. Besonders Aufsehen erregt das Doppel aus zwei perfekt abgestimmten BMWs des Südafrikaners Tariq Moosa. Nebenan sorgen atemberaubende Stuntshows und quietschende Reifen für Adrenalin pur.

Leadin

Rauch, Gummi und pure Action ? auf der Essen Motor Show wird?s laut und spektakulär. Europas größte Messe für Tuning und Motorsport läuft noch bis zum 7. Dezember. Dort liefern sich auch Fahrer waghalsige Drifts, Sprünge und Manöver, bei denen selbst geübte PS-Fans den Atem anhalten. Die Stuntshow ist jedes Jahr einer der Publikumsmagnete der Messe. Unser Reporter Bamdad Esmaili war dabei.

Reifenqualm, Jubel und Adrenalin inklusive. Gino Winter ist Stuntfahrer. Der 55-Jährige fährt mit einem Monstertruck im abgesperrten Bereich und gibt ordentlich Gas. Danach zeigt er mit einem anderen Auto spektakuläre Drifts und fährt sogar auf zwei Rädern.

O-Ton

Für ihn Routine ? für das Publikum hinter der Absperrung pures Staunen. Die Zuschauer sind begeistert.

O-Ton

Krass, aber auch gefährlich. Vor Gino Winter haben viele großen Respekt.

O-Ton

Bamdad Esmaili, Redaktion Essen.